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Argentina
Covid-19 Casos: 8,130,023 
Covid-19 Muertes: 120,019

Confirmaron el inicio de clases para el 2 de
marzo con presencialidad plena
El gobierno de la provincia de Buenos Aires oficializó este lunes al próximo
2 de marzo como fecha de inicio del ciclo lectivo 2022 en el distrito y
determinó que las clases en las escuelas se desarrollarán con
presencialidad plena y con los cuidados correspondientes por la pandemia
de coronavirus, se informó hoy oficialmente. 
Mediante la resolución N° 8 de la Dirección General de Cultura y Educación,
publicada en el Boletín Oficial provincial, se estableció que este nuevo ciclo
lectivo tendrá un mínimo de 190 días efectivos de clase, con jornadas y
horas adicionales, y que se realizará el retorno a las aulas con la
presencialidad plena y cuidada de todos los estudiantes. 
De acuerdo con lo establecido por la norma, las clases comenzarán el 2 de
marzo, habrá un receso escolar del 18 al 29 de julio, y el ciclo
lectivo finalizará el 22 de diciembre. 
En tanto, en su artículo octavo, establece que el lema para el calendario
escolar del nuevo ciclo lectivo será "A 40 años de Malvinas: Soberanía y
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Memoria". 
https://www.telam.com.ar/notas/202201/582309-inicio-de-clases-provincia-
buenos-aires.html

Bolivia
Covid-19 Casos: 835,170 

Covid-19 Muertes: 20,774

El Procurador general de Bolivia revela que
"los papeles" prueban la participación del
gobierno de Mauricio Macri en el golpe contra
Evo
Wilfredo Chávez juró como procurador general del Estado ante el
presidente constitucional de Bolivia, Luis Arce, el 12 de noviembre de 2020.
Tiene 52 años y una voluminosa trayectoria académica y también política.
Combina esas dos formaciones en proporciones semejantes, que lo
transforman en uno de los cuadros más importantes del gobierno. Es
abogado, catedrático, profesor universitario de Derecho Procesal Orgánico,
fue ministro de Gobierno, viceministro de Justicia y Derechos Humanos –
entre otros cargos - y letrado en su momento de Evo Morales. En una
entrevista virtual respondió sobre investigaciones claves derivadas del
golpe de Estado de 2019 que los sediciosos justificaron en fake news sobre
un presunto fraude electoral que nunca resultó comprobado. Una de ellas
apunta al apoyo brindado a los golpistas por Mauricio Macri cuando
ocupaba la Casa Rosada. 
-En qué estado se encuentra la investigación por el suministro de armas,
gases lacrimógenos y municiones que le brindó el gobierno del
expresidente Mauricio Macri al régimen de Jeannine Áñez? 
-En primer lugar, la causa está abierta. Está pendiente en el caso de la
cooperación que ha habido con el golpe de Estado. No solo fue Argentina,
también Ecuador y la información que hemos obtenido es que
efectivamente en los días del golpe se realizaron tratativas extralegales
para que de gobierno a gobierno se apoyaran en el suministro de
armamento e insumos disuasivos a la población civil que han sido
utilizados infelizmente en las posteriores masacres que ocurrieron el 15 y
19 de noviembre en mi país. La forma de ingreso de esos materiales fue
absolutamente irregular e ilegal. La distribución fue hecha de la misma
manera. 
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-¿Tienen pruebas concretas de lo que está afirmando? 
-Se han descubierto escritos en los cuales se da cuenta que hubo una
cooperación, ya sea a nivel consular o de entidades armadas. Ha existido
esa cooperación directa. Inicialmente las autoridades del gobierno de Macri
negaron su participación, pero los papeles cantan. Dan cuenta claramente
de esa participación, tanto del envío como de la recepción en Bolivia. Hubo
autoridades militares que recibieron esos insumos y que en este momento
están en plena etapa de investigación. El juicio no está cerrado, la
investigación tampoco y existen algunos datos que están surgiendo de a
poco y son fuertes. Por eso creo que ese proceso va a concluir con una
acusación y los requerimientos respectivos a nivel judicial y de cooperación
fiscal internacional para que tengamos toda la información sólida y en el
momento oportuno acusar a esas personas por varios delitos y no
solamente uno. 
https://www.pagina12.com.ar/398654-el-procurador-general-de-bolivia-
revela-que-los-papeles-prue

Brasil
Covid-19 Casos: 24,535,884 

Covid-19 Muertes: 624,413

Las Fuerzas Armadas respetarán la elección de
Lula, afirmó el jefe de la Fuerza Aérea
Las Fuerzas Armadas de Brasil respetarán la eventual elección como
presidente del líder opositor y exmandatario Luiz Inácio Lula da Silva contra
el ultraderechista Jair Bolsonaro, afirmó este lunes el jefe de la Fuerza
Aérea, el teniente brigadier Carlos de Almeida Baptista Junior. 
Al ser consultado por el diario Folha de Sao Paulo sobre si los militares van
a respetar la autoridad de Lula o de otro presidente, el jefe militar
respondió: "Lógico, nosotros somos poder del Estado brasileño. Hacer la
venia es un símbolo. Cuando entramos a las Fuerzas Armadas aprendemos
a respetar la autoridad. Nosotros reconoceremos a cualquier comandante
supremo de las Fuerzas Armadas, siempre". 
El brigadier Almeida es considerado por los especialistas como el más
bolsonarista de los jefes militares que asumieron el año pasado, en el
marco de una inédita modificación de los comandos hechas por el
presidente ultraderechista, disconforme con la cúpula castrense porque
había adherido a los protocolos de prevención frente al nuevo coronavirus. 

https://www.pagina12.com.ar/398654-el-procurador-general-de-bolivia-revela-que-los-papeles-prue


https://www.telam.com.ar/notas/202201/582305-fuerzas-armadas-
eleccion-lula.html

Chile
Covid-19 Casos: 2,045,874 

Covid-19 Muertes: 39,594

Carlos Díaz, presidente del Colegio de
Profesores: “Hoy día está en riesgo el retorno a
la presencialidad”
Es en medio de la compleja situación sanitaria que atraviesa el país- cuyos
índices de contagios han roto récords esta semana- que sigue siendo
materia de discusión la posibilidad de regresar a las clases presenciales,
pese a la resolución del Ministerio de Educación que fijó su obligatoriedad
para el próximo dos de marzo. 
Precisamente, el futuro titular de la cartera, Marco Antonio Ávila, se refirió
a esta situación y comentó que, pese a estar de acuerdo en poner el foco
en el retorno a la presencialidad, “la obligatoriedad queda puesta de este
Gobierno, lo que sí podemos hacer desde el 11 de marzo es repensarla”, en
conversación con Tele13 Radio. 
Sobre esto, el presidente del Colegio de Profesores, Carlos Díaz, dijo que
“indudablemente, seguimos sosteniendo que la presencialidad es
irremplazable, en que hay que hacer todos los esfuerzos en conjunto con
las comunidades educativas y escolares, para dar las garantías, la
tranquilidad y la confianza a las y los apoderados para que puedan enviar a
los niños a la escuela”. 
Sin embargo, apuntó a la complejidad del escenario, debido al aumento de
los casos por Covid-19, criticando que frente a esto “tampoco hay ninguna
medida por parte de la actual autoridad para revertir esta situación. Hoy
día está en riesgo el retorno a la presencialidad, porque los padres si no
ven medidas concretas que se conversan con ellos, obviamente no van a
enviar a los niños”. 
https://radio.uchile.cl/2022/01/29/carlos-diaz-presidente-del-colegio-de-
profesores-hoy-dia-esta-en-riesgo-el-retorno-a-la-presencialidad/

Colombia
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Covid-19 Casos: 5,798,799 

Covid-19 Muertes: 133,019

Boyacá: Estudiantes regresan a presencialidad
pero 50 municipios no tienen PAE
Conforme con  el calendario escolar para las 254 instituciones oficiales de
Boyacá, este lunes regresan a la presencialidad cerca de cien mil
estudiantes. De acuerdo con lo informado por la secretaria de Educación
de Boyacá, Isabel Alfonso Combita, aun falta por matricularse el 25% del
total de los alumnos. 
Por ese motivo, durante esta semana se intensificará la 'matriculatón' para
cumplir con la meta de los 125 mil estudiantes que están registrados para
su regreso. 
Desde Sogamoso, se espera que al menos 19.500 niños retomen las clases
presenciales; en Duitama, 16.500 de colegios oficiales y 7.500 en colegios
privados. Paipa actualmente tiene una matrícula de 5.500 niños y Tunja 32
mil estudiantes, pero se espera llegar a 35 mil. 
Hay preocupación en el departamento, ya que de los 123 municipios en
cerca de 50 localidades no se inicia con el Plan Alimentario Escolar
(PAE) luego de no haberse presentado ningún oferente por lo que los
procesos licitatorios se declararon desiertos. 
https://www.rcnradio.com/colombia/region-central/boyaca-estudiantes-
regresan-presencialidad-pero-50-municipios-no-tienen-pae

Costa Rica
Covid-19 Casos: 668,209 
Covid-19 Muertes: 7,505

Así fueron los cierres de campaña para las
presidenciales del domingo
Los partidos políticos aprovecharon este domingo para realizar piquetes y
caravanas, ya que, según el calendario electoral, fue el último día para
celebrar reuniones en zonas públicas previo a las elecciones nacionales del
próximo 6 de febrero. 
Fabricio Alvarado, candidato presidencial del Partido Nueva República, dijo
que se hicieron actividades en diferentes puntos del país. Mientras que el
candidato liberacionista, José María Figueres, pidió a la ciudadanía
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participar de los comicios. 
El candidato oficialista, Welmer Ramos, se refirió a las actividades que
realizó y dijo que el triunfo del PAC será ‘grande’. Por su parte Rodrigo
Chaves, candidato del Partido Progreso Social Democrático, aseguró que la
asistencia a su caravana fue masiva. 
https://www.nodal.am/2022/01/costa-rica-con-actos-y-caravanas-
candidatos-cerraron-las-campanas-para-las-presidenciales-del-domingo/

Cuba
Covid-19 Casos: 1,033,984 
Covid-19 Muertes: 8,383

¿Retrasan las mascarillas el desarrollo del
lenguaje en los niños?
La Academia Americana de Pediatría alertó en su web en español sobre la
preocupación de algunos padres que se preguntan si el uso prolongado de
las mascarillas puede afectar el lenguaje de sus niños pequeños.  
Como respuesta, explican que no hay pruebas de que el uso de mascarillas
impida o retrase el desarrollo del habla y del lenguaje. Agregan que una
parte fundamental para que un niño aprenda a comunicarse es observar
caras, bocas y expresiones de las personas más cercanas. Los bebés y los
niños pequeños estudian los rostros con atención, por lo que, añaden, es
comprensible la preocupación por las mascarillas que cubren gran parte de
la cara.  
Sin embargo, explican, cuando se carece de un sentido, los otros se pueden
intensificar. Los niños pequeños utilizarán otras pistas que se les
proporcionen para comprender y aprender el lenguaje. Observarán gestos,
escucharán cambios en el tono de voz, verán cómo los ojos transmiten
emociones y escucharán palabras. 
Además, apuntan que independientemente del uso de la mascarilla,
algunos niños tardarán más en alcanzar los logros del habla y del lenguaje,
y algunos pueden necesitar ayuda para alcanzarlos. 
https://www.granma.cu/cuba/2022-01-30/retrasan-las-mascarillas-el-
desarrollo-del-lenguaje-en-los-ninos-30-01-2022-11-01-00

Ecuador

https://www.nodal.am/2022/01/costa-rica-con-actos-y-caravanas-candidatos-cerraron-las-campanas-para-las-presidenciales-del-domingo/
https://www.granma.cu/cuba/2022-01-30/retrasan-las-mascarillas-el-desarrollo-del-lenguaje-en-los-ninos-30-01-2022-11-01-00


Covid-19 Casos: 691,898 

Covid-19 Muertes: 34,362

Guayaquil retoma clases presenciales luego de
semana de disputas
Una veintena de niños se formaron en el patio de la escuela Enrique Gil
Gilbert, en el Suburbio de Guayaquil, en un retorno a clases presenciales
que fue dilatado por el Municipio porteño debido a una ola de contagios
por la variante Ómicron del coronavirus. 
El Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Cantonal flexibilizó las
medidas restrictivas este domingo 30 de enero ante una disminución en los
índices de letalidad en el comportamiento de la pandemia.  
El Ministerio de Educación informó que 100 185 estudiantes de 699
unidades educativas que tienen aprobados sus planes de continuidad
educativa en la ciudad retornaron a las aulas del cantón la mañana de este
lunes 31 de enero del 2022.  
El retorno voluntario a las aulas se produce en Guayaquil una semana
después que en la mayor parte del país luego de una disputa entre el
Ministerio de Educación y el Municipio de Guayaquil. El Cabildo clausuró la
semana pasada nueve unidades educativas que desatendieron la
prohibición cantonal de retornar a clases presenciales. 
https://www.elcomercio.com/actualidad/ecuador/estudiantes-guayaquil-
clases-presenciales-disputa.html

El Salvador
Covid-19 Casos: 127,012 
Covid-19 Muertes: 3,871

45% de docentes en el país tiene covid-19,
asegura ANDES, e insiste en retrasar clases
semipresenciales
La Asociación Nacional de Docentes de El Salvador (ANDES 21 de junio) se
refirió la mañana de este lunes, 31 de enero, a la solicitud realizada al
Ministerio de Educación (MINED) de retrasar el inicio de las clases
semipresenciales hasta el 15 de febrero, debido al repunte de casos
positivos a covid-19. 
Los docentes alegan que más del 45 % de los maestros a nivel nacional se
han contagiado del virus, siendo la principal razón por la que emitieron la
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solicitud, misma que hasta la fecha no ha sido correspondida. "La solicitud
de retraso de 15 días para el inicio del año escolar surge porque tenemos
una planilla docente envejecida y susceptible al covid-19", expresó Rafael
Montano, miembro de ANDES 21 de junio. 
Además, la asociación detalló que, a través de una encuesta a nivel
nacional, pudieron comprobar el repunte de contagios entre el cuerpo
docente tanto del sistema público y privado del país. 
"No estamos pidiendo que se suspenda el año escolar, estamos solicitando
solo un retraso de 15 días debido al brote de covid-19", dijo Montano,
quien además destacó el esfuerzo realizado por los profesores para
enfrentar la pandemia desde el año 2020, sin tener una preparación ante
este tipo de situaciones. 
https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/No-estamos-pidiendo-que-se-
suspenda-el-ano-escolar-estamos-solicitando-solo-un-retraso-de-15-dias-
ANDES-21-de-junio-20220131-0008.html

Guatemala
Covid-19 Casos: 677,214 
Covid-19 Muertes: 16,294

Guatemala impulsa jornadas intensivas de
vacunación antiCovid-19
El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social de Guatemala (Mspas)
inició hoy jornadas intensivas de vacunación antiCovid-19 en los más de
700 centros del país. 
Las acciones comenzaron este domingo y durarán hasta el próximo martes,
y contemplan visitas de casa en casa, a municipios con bajas coberturas de
inmunización (por debajo del 25 por ciento), confirmó el viceministro de
Salud Edwin Montufar. 
De acuerdo con Montufar, la finalidad es que la población acceda a los
biológicos disponibles, ya sea primera, segunda dosis o de refuerzo, como
parte de las acciones del Gobierno en la lucha contra la pandemia. 
https://www.prensa-latina.cu/2022/01/30/guatemala-impulsa-jornadas-
intensivas-de-vacunacion-anticovid-19

Honduras
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Covid-19 Casos: 391,874 

Covid-19 Muertes: 10,504

Ministro: Con vacunación vamos a regresar
paulatinamente a clases
El nuevo ministro de Educación, Daniel Sponda, aseguró este día que con el
plan de vacunación contra el COVID-19 para los estudiantes, se regresará a
las aulas de clases de manera progresiva. 
Asimismo, el titular de la Educación estaba visitando un centro educativo
ubicado en un sector de Francisco Morazán, para hablar con los padres de
familia y maestros de la situación en la que se encuentran las escuelas y de
igual manera, abordaron el tema de vacunación contra el coronavirus. 
“Nos encontramos en un centro educativo, y es realmente doloroso ver las
condiciones de estructura de estos centros educativos. No es posible que
en municipios como estos tengamos en estas condiciones las escuelas,
hemos revisado las instalaciones hidrosanitarias. Hoy se demuestra lo que
hemos venido diciendo a lo largo de estos años por la lucha del derecho a
la educación”, dijo el secretario de Educación en HCH. 
“Me alegra que los niños tienen ese deseo de regresar a los centros
educativos. Nuestro compromiso y el mandato que tenemos de la
presidenta, Xiomara Castro, es tomar cartas en el asunto y repotenciar el
tema de la estructura, y la vacunación para los niños de entre 5 y 11 años.
Esperamos que con este plan que hemos presentado a la presidenta de la
República, se dé un retorno paulatino a los centros educativos”, añadió 
https://tiempo.hn/regreso-a-las-aulas-de-clases-honduras-2022/

México
Covid-19 Casos: 4,730,669 

Covid-19 Muertes: 303,776

Más de 300 mil alumnos retomarán sus
carreras en la UNAM
La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) dará comienzo a sus
actividades curriculares en el nivel licenciatura, donde recibirá a más de
300 mil estudiantes para un nuevo ciclo escolar. 
A pesar de la pandemia COVID-19, la UNAM se enfocó en fortalecer de
manera importante su infraestructura de educación a distancia, e incluso
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se hicieron importantes aportaciones a la conectividad de maestros y
docentes. 
Tal es el caso de apoyos con equipos de cómputo y conectividad a
estudiantes y docentes, así como el préstamo de más de 20 mil tabletas y 8
mil equipos de conexión inalámbrica para los alumnos de escasos
recursos. 
Sin embargo, en fechas recientes la Máxima Casa de Estudios dio a conocer
el plan de regreso a las actividades presenciales dentro de sus
instalaciones, derivado de la situación epidemiológica, así el avance en la
vacunación COVID-19. 
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/01/31/mas-de-300-mil-
alumnos-retomaran-sus-carreras-en-la-unam/

Nicaragua
Covid-19 Casos: 13,681 

Covid-19 Muertes: 220

Panamá
Covid-19 Casos: 669,860 
Covid-19 Muertes: 7,645

MEDUCA: Más de 900 mil alumnos regresarán a
clases en marzo
Más de 900 mil estudiantes del sector público y privado regresarán de
manera presencial a las aulas de clases el 7 de marzo, afirmó la ministra del
MEDUCA, Maruja Gorday de Villalobos. Además, resaltó que el 93% de los
docentes ya cuentan con el esquema completo de vacunación contra el
covid-19 y se espera que ese porcentaje suba. Mientras, que hay un 78% de
alumnos ya inmunizados, indicó. 
"La convocatoria (vacunación covid-19) para los estudiantes mayores de 5
años ha sido muy positiva y cada vez que se abre el espacio, de acuerdo a
la cantidad de vacunas que dispone el país se agota", enfatizó. 
Por otro lado, la titular de Educación, Maruja Gorday de Villalobos, destacó
que gracias a las adecuaciones y adaptaciones, ninguno de los centros
educativos generó contagios el año pasado. 
"Con 40 mil estudiantes en 96 escuelas no hemos tenido clúster de covid-
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19. Hemos tenido casos aislados", expresó. 
https://www.ecotvpanama.com/radiografia/programas/meduca-mas-900-
mil-alumnos-regresaran-clases-marzo-n5653615

Paraguay
Covid-19 Casos: 554,182 

Covid-19 Muertes: 17,112

Covid-19: Para Salud, el inicio de vacunación en
niños representa una esperanza
La viceministra de Salud, Lida Sosa, participó de la primera jornada
de vacunación a niños de 5 a 11 años contra el Covid-19 y manifestó que
representa una esperanza, como también una tranquilidad y seguridad
para los padres ante el inicio de las clases. 
En ese sentido, mencionó que las segundas dosis para los más pequeños
serán aplicadas ya entrado el año lectivo, por lo que también se impulsará
la campaña de vacunación en aulas. 
Asimismo, indicó que 214.000 niños se encuentran inscriptos hasta ahora
en el sitio web Vacunatepy del Ministerio de Salud y que se cuenta con
unas 250.000 dosis disponibles que fueron distribuidas a todos los
departamentos del país. 
La viceministra aclaró que se establecieron tres días exclusivos para la
vacunación de los niños, pero que los demás días también se pueden
acercar a los diferentes centros de vacunación. 
https://www.ultimahora.com/covid-19-salud-el-inicio-vacunacion-ninos-
representa-una-esperanza-n2984407.html

Perú
Covid-19 Casos: 3,070,357 
Covid-19 Muertes: 204,769

Sutep realizará una "fuerte campaña" para
promover la vacunación y asegurar el retorno
a clases presenciales
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Lucio Castro, secretario general del Sindicato Unitario de Trabajadores en
la Educación del Perú (Sutep), compartió detalles de la reunión que sostuvo
en la víspera con el ministro de Educación, Rosendo Serna. 
En Ampliación de Noticias, el dirigente señaló que en la cita pudo expresar
a la autoridad la postura de su gremio respecto al regreso a las clases
presenciales, programadas para marzo de este año. 
“Hemos señalado nuestra disposición para trabajar de manera decidida,
esforzada; y asegurar que el objetivo del retorno a la presencialidad se
pueda concretar. Y hemos señalado que cada actor tiene que cumplir con
su responsabilidad”, manifestó. 
Sobre la vacunación 
En ese sentido, indicó que los maestros desarrollarán una campaña para
incentivar a los padres de familia para que vacunen a sus hijos contra
la COVID-19, a fin de minimizar los riesgos en la población escolar. 
https://rpp.pe/politica/actualidad/sutep-realizara-una-fuerte-campana-
para-promover-la-vacunacion-y-asegurar-el-retorno-a-las-clases-
presenciales-noticia-1383540

República Dominicana
Covid-19 Casos: 550,020 

Covid-19 Muertes: 4,295

Suplidores del desayuno escolar protestan por
lentitud en caso de irregularidades en Inabie
Decenas de suplidores del desayuno y almuerzo escolar protestaron en la
mañana de este lunes frente a la Dirección General de Contrataciones
Públicas (DGCP) en demanda de respuestas por parte de la entidad ante las
irregularidades encontradas en licitaciones del Instituto Nacional de
Bienestar Estudiantil (Inabie). 
Bajo la consigna "Presidente, no lo permitas" y con pancartas en mano, los
dueños de microempresas expresaron su inconformidad con la manera en
la que se ha manejado el proceso investigativo que emprendió la DGCP
contra la referida dependencia del Ministerio de Educación (Minerd).  
África Montás, una de las suplidores protestantes, sostuvo que ninguna
autoridad les ha puesto al tanto sobre los hallazgos ni sobre sus estatus. 
"Nosotros estamos habilitados, pero no adjudicados, el proceso ha seguido
pero a nosotros, que tenemos nuestras empresas detenidas, no nos dicen
nada", explicó. Por lo que, el grupo solicitó a las autoridades emitir lo antes
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posible una resolución ante lo sucedido. 
https://listindiario.com/economia/2022/01/31/707156/suplidores-del-
desayuno-escolar-protestan-por-lentitud-en-caso-de-irregularidades-en-
inabie

Uruguay
Covid-19 Casos: 621,453 
Covid-19 Muertes: 6,368

Pereira: «Las firmas paralizaron reforma de la
seguridad social y aumento de combustibles»
Llegar a las firmas para habilitar el referéndum «paralizó» la reforma de la
seguridad social y el aumento de los combustibles, afirmó el presidente
electo del Frente Amplio (FA), Fernando Pereira. «Claro que el referéndum
es por la LUC, pero también es porque hay que gobernar de determinada
manera el Uruguay», subrayó. 
Pereira fue entrevistado por Telemundo este domingo durante la “Movida
por el Sí” en la feria del Parque Rodó, actividad impulsada por
organizaciones que llaman a derogar 135 artículos de la Ley de Urgente
Consideración (LUC). 
A su juicio existen varias razones por las que se busca derogar 135
artículos, en particular referidas a la educación, los alquileres y la inclusión
financiera. 
https://www.carasycaretas.com.uy/pereira-las-firmas-paralizaron-reforma-
de-la-seguridad-social-y-aumento-de-combustibles/

Venezuela
Covid-19 Casos: 475,135 
Covid-19 Muertes: 5,419

Venezuela recibe un millón de dosis de vacuna
cubana contra Covid-19
Un cargamento con 1.000.000 de dosis de la vacuna cubana Soberana Plus
arribó este domingo a Venezuela, para reforzar la campaña de vacunación
contra la Covid-19, que alcanza ya una cobertura del 96 por ciento de la
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población, informó una fuente oficial. 
El inmunológico desarrollado por los científicos cubanos llegó la
madrugada del domingo al Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, de
Maiquetía, en La Guaira. 
El ministro venezolano de Salud, Carlos Alvarado, indicó que las dosis
Soberana Plus servirán “para fortalecer el combate contra la Covid-19”. 
https://www.telesurtv.net/news/venezuela-llega-millon-dosis-vacuna-
cubana-soberana-plus-20220131-0001.html

Reporte diario de coyuntura.
El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de
medios latinoamericanos sobre políticas educativas.
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